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Abstract:

International Trade Terms represent international rules and symbols, which
are widely used by traders in international trade, and they are issued by the
International Chamber of Commerce, so they are subject to updating
periodical, and their latest version was in 2020, and their objective is to
define the contractual obligations and to allocate the costs and risks of the

transactions between the exporter and the importer, this is what we will
discuss in this article.
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Incoterms edition 2020, Exporter and Importer obligations.
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Résumé:

Les termes du commerce international représentent des regles et des symboles
internationaux, qui sont largement utilisés par les négociants en commerce
international, et ils sont émis par la Chambre de commerce internationale, de sorte
qu'ils sont soumis a une mise a jour périodique, et leur derniere version €tait en 2020,
et leur objectif est de deéfinir les obligations contractuelles et de répartir les cofits et
les risques des transactions entre l'exportateur et l'importateur, c'est ce dont nous

allons discuter dans cet article.

Mots clés: Termes du commerce international, Contrats de vente
internationaux, Incoterms édition 2020, Obligations de
I’exportateur et de I’'importateur.
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